
夏の泉っ子キャンプ

7月12日(土)～13日(日)の2日間、国立花山青少年自然の家にて夏の「泉っ子キャンプ」が開催されました。
育成会役員をはじめ、シニアリーダー・ジュニアリーダー引率のもと、泉区内の小学校5年生～中学校3年生まで合わせて39名が参加しました。
大変人気の泉っ子キャンプ。日常では味わえない野外で特別な体験をする事ができました。

《グループ活動》

1日目午前中はあいにくの雨だった為、ホールにてシニアリーダーさん主導のもと手描きのイラストカードで神経衰弱ゲームをしました。



《野外炊飯はピザ作り》



夕食は手作りピザ！生地から捏ねて好きな具材をトッピングしてドラム缶コンロで焼いて食べました。

《朝の集い》



2日目の朝の集いでは、代表の子どもたちが進行をし、国旗掲揚、ラジオ体操などしてくれました。

《沢遊び》



2日目はヘルメットと安全ベストを着用して山道を歩き、靴のまま沢に入りました。冷たくきれいな水の中をみんなで歩き、多くの子どもたちが泳いでいました。更に奥へ進むとダイビングスポットがあり、高さ3m程の崖から水の中へジャンプ！飛び込むのは勇気がある高さで、中には躊躇する子もいました。みんなの「がんばれー!!」という声援に励まされて挑戦していました。

少し年上のシニアリーダーさん・ジュニアリーダーさんの指導に刺激をうけ、大自然の中での活動は子どもたちにとって貴重な体験になったと思います。子どもたちの笑顔がとても輝いていました。

今年度もケガや事故なく本活動が無事終わることができました。子ども会育成会に携わる皆様、並びに保護者様のご理解、ご協力のおかげです。ありがとうございました。また次回もよろしくお願いいたします。